



## Neu im Sortiment: Bio-Gemüse von Gensheimer

Den von Großvater Wendel in Offenbach gegründeten Bauernhof hat Ralf Gensheimer 2001 zum Bioland – Gemüsebetrieb gewandelt.

Die Bioland-Richtlinien gehen weit über den gesetzlichen Mindeststandard für Bio-Lebensmittel hinaus. Auf den Einsatz von chemisch-synthetischen Düngern und Pestiziden wird verzichtet. Die Bodenfruchtbarkeit der wunderbaren Offenbacher Erde wird durch einen ressourcenschonenden Anbau mit Fruchtwechsel und Gründüngung gepflegt. Das liegt Ralf Gensheimer ganz besonders am Herzen.

Er bietet uns ausschließlich saisonales Gemüse an, weil es am gesündesten und frischsten ist und natürlich auch am besten schmeckt - regional und natürlich im Rhythmus der Jahreszeiten.

Seit vielen Jahren suchen umwelt- und ernährungsbewusste Kunden den Weg zu seinem Hofladen und wir freuen uns nun darauf Ihnen diese ehrlichen Produkte auch nach Hause liefern zu können.

Sie erkennen seine Produkte in unserem Webshop am eigenen Logo



Zum Start haben wir grünen Eichblatt-Salat (Krull), Batavia-Salat und Lauch von Gensheimer. Bald gibt es auch Radieschen und Kohlrabi.



Wir freuen uns auf Ihren Einkauf auf:

[shop.adam-theis.de](https://shop.adam-theis.de)

Aktuelle Informationen auch auf: [www.adam-theis.de](https://www.adam-theis.de)

